LE CAP DES 50 000 VISITEURS

C'est avec un réel bonheur que l'équipe du site S.A.F.P.T vous annoncent que le cap des 50 000 visiteurs unique vient d'être franchi, c'est dire le succès croissant que nous rencontrons auprès des fonctionnaires territoriaux !!!

De plus notre site semble fidéliser bon nombre d'entre vous et nous vous en remercions.

Pour rappel et pour prendre toute la mesure du chemin parcouru, nous vous rappelons que le Site Internet du S.A.F.P.T a vu le jour le 01 juillet 2004. Depuis, il a reçu près de **500 000 connexions**.

Actuellement, nous comptons 15 000 visites par mois et avons connu un mois de janvier 2008 hors norme.

Ce succès nous vous le devons et nous le partageons bien volontiers car la publicité que vous nous faites au quotidien n'est sans doute pas étrangère à notre essor.



Camilieri ThierryMembre du Bureau National S.A.F.P.T
Responsable Communication Nationale





Le seul syndicat qui puisse revendiquer le terme d'Autonome dans le plein sens du mot